

## **Burgschiesen mit Modellkanonen in Siselen**

Nachdem im Vorjahr winterliche Bedingungen geherrscht hatten, trafen sich in diesem Jahr die Kanoniere bei fast frühlingshaften Wetterbedingungen zum Saisonauftakt in Siselen. Trotz dem schönen Wetter fanden leider nur sieben Kanoniere den Weg in den idyllisch gelegenen Schiessstand. Den weitesten Weg nahm Roland Brosch unter seine Räder, der aus Kornwestheim nach Siselen fuhr.

### **Spezialscheibe**

Die Burgscheibe ist etwas besonderes. Es gibt keinen Hunderter in der Mitte. Die Wertungen sind auf der ganzen Scheibe verteilt und werden mit aufsteigender Punktzahl immer kleiner. Der Achtziger entspricht von der Grösse dem Hunderter auf der üblichen Scheibe. So bleibt es jedem Schützen überlassen, wie er zu seiner Punktzahl kommen will. Dieses Jahr hatten diejenigen Erfolg, die den Achtziger als Ziel auserkoren.

### **Spezialscheibe**

Die über Mittag von Theres und Daniela Schmied servierte Gerstensuppe mit Schweinswürstchen mundete allen ausgezeichnet. Auch der hausgemachte Kuchen zum Dessert fand sehr guten Anklang.

### **Die Auswertung ermittelte die folgende Rangliste**

- |                     |            |
|---------------------|------------|
| 1. Urs Niggli       | 480 Punkte |
| 2. Walter Gächter   | 480 Punkte |
| 3. Bernhard Schmied | 300 Punkte |
| 4. Rico Kellerhals  | 300 Punkte |
| 5. Hansrudolf Meyer | 160 Punkte |
| 6. Jürg Brand       | 100 Punkte |
| 7. Roland Brosch    | 50 Punkte  |

Der Beste beim Schiessen auf die Ehrenscheibe war Jürg Brand mit 18 Millimetern Abstand vom Zentrum.

Wir Teilnehmer danken Bernhard Schmied herzlich für den schönen Anlass und freuen uns bereits auf nächstes Jahr mit hoffentlich mehr Teilnehmern.

Informationen über die und die weiteren Veranstaltungen der Modellkanoniere sind zu finden unter [smkv.ch](http://smkv.ch).

Urs Niggli, Aktuar SMKV